
FDP Schöneck

ÄNDERUNGSANTRAG ZU TOP 4

27.06.2017

Die FDP-Fraktion stellt zur Sitzung der Gemeindevorstand am 27.06.2017 zu TOP 4 - Prüfung der Ausweisung der Fläche in der Frankfurter Straße als Parkplätze - folgenden Änderungsantrag:

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert (Änderungen in **fett** gedruckt, bzw. als gestrichen gekennzeichnet):

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen und zu welchen Kosten eine Umgestaltung der derzeit als Bushaltestelle und Park genutzten Freifläche in der Frankfurter Straße (angrenzend an Kiosk und Metzgerei, Ecke Raiffeisenstraße) zu einer attraktiven Verweil- und Begegnungsstätte möglich ist.

(gestrichen: Dabei ist zu ermitteln, wie viele Parkplätze auf dieser Fläche erstellt und wie die Fläche gleichzeitig mit Bäumen bzw. Pflanzen „begrünt“ werden kann. Dabei soll die Prüfung von Anfang an auf kurzzeitiges Parken mit einer maximalen Parkdauer von 1 Stunde begrenzt sein. Streichung Ende) Sowohl der Erhalt des Bushäuschens als auch die Möglichkeiten einer zusätzlichen Begrünung/Bepflanzung mit über das Jahr blühenden Pflanzen sollen in ein entsprechendes Gestaltungskonzept miteinbezogen werden.

Begründung:

Die Freifläche kann aus Richtung Bad Vilbel kommend zum attraktiven Eingangsbereich des alten Ortskerns von Kilianstädten werden, der zum Verweilen einlädt und zu einer Belebung des Ortskerns beiträgt. Der kleine Platz bietet durch seine Lage und insbesondere auch durch den Steinbach gestalterische Möglichkeiten, die ihn zu einem charmanten Kleinod werden lassen können, das zu einer gesteigerten Attraktivität Kilianstädten beiträgt. Diese Chance sollte nicht durch die Schaffung von Parkplätzen an dieser Stelle zerstört werden.

Anke Pfeil
Vorsitzende der FDP-Fraktion